



## La agenda del número 1 de la OCDE en Chile

El secretario general de la OCDE, Mathias Cormann, arribará a Chile en el marco de la presentación del Estudio Económico de Chile 2024. Entre otros encuentros, el miércoles tendrá una reunión con el ministro de Hacienda, Mario Marcel.

### PULSO DE LA TERCERA

Una nutrida agenda tendrá la próxima semana el secretario general de la OCDE, Mathias Cormann, quien llega al país el martes 14 de enero. Su visita tiene como principal actividad la presentación del Estudio Económico de Chile 2024 elaborado por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico, OCDE. Esa actividad se efectuará el próximo miércoles 15 de enero.

Pero no sólo esa será la actividad que tendrá Cormann sino que sostendrá una serie de encuentros bilaterales con distintos ministros de gobierno y dirigentes gremiales.

Una de sus primeras actividades en Chile será una serie de encuentros bilaterales que partirán con el ministro de Relaciones Exteriores, Alberto van Klaveren, y la subsecretaria de la cartera, Gloria de la Fuente. Más tarde, el secretario general de la OCDE se reunirá con la ministra de Ciencia y Tecnología, Aysén Etcheverry, y luego se trasladará al Ministerio de Energía para dialogar con el titular de la cartera, Diego Pardow. Cormann cerrará el día con una bilateral con la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas.

El miércoles 15 la jornada del alto funcionario de la OCDE iniciará en el Ministerio de Hacienda, hasta donde llegará

para reunirse con el ministro de la cartera, Mario Marcel; la subsecretaria de Hacienda, Heidi Berner; y la directora de Presupuesto, Javiera Martínez.

Posterior a ello, las autoridades se trasladarán a las dependencias de la Contraloría General de la República (CGR) para el lanzamiento del Estudio Económico de Chile 2024, donde Cormann presentará las principales conclusiones del informe. Esa presentación será comentada por el ministro Marcel, y luego debatido en un panel moderado por la directora del Centro de Espacio Público, Paula Benavides. Ese panel estará integrado por la subdirectora del departamento de Estudios de Países de la OCDE, Isabell Koske; el economista jefe de Scotiabank, Jorge Selaive y el académico de la Universidad Adolfo Ibáñez y ex vicepresidente del Banco Central, Pablo García.

Más tarde, la agenda de Cormann contempla un encuentro con la Sociedad de Fomento Fabril (Sofofa) encabezada por su presidenta, Rosario Navarro, y después una cena con el Embajador de Australia en Chile, Andrew Martin.

Desde Hacienda enfatizaron que la presentación del Estudio Económico de Chile 2024, esta visita también se enmarca en la conmemoración de los 15 años del acuerdo de nuestro país con la OCDE. ●